
　第５回むつ市議会議会報告会及び市民との意見交換会　意見・要望等一覧 （　第６班　）

質問
国保特別会計の赤字が少なくなっているが、
平成28年度どの位の額を一般会計から繰り入
れたのか。

対応 約７億円を繰り入れている。

質問
市役所庁舎の敷地内にコンビニを建てる目的
は何か。

対応
空きスペースを貸し、財源確保（年間600万
円）

意見
ゴミの焼却施設について減量化する動きの中
で、市民に情報を流して声を聞くべき。

対応 そのとおりだと思う。

意見

マダラ種苗生産について、後継者が以内とい
うことで、今後は継続しないと漁協で決定し
たが、もったいないのでどうにかならないも
のか。

対応
当事者である漁協が継続しない決めたので難
しいと思うが、後継者となり得る人を見つけ
て、再度漁協で協議してもらえればと思う。

意見
ジオパーク事業はいいが、必要なのは交通網
の整備である。

対応 そのとおりだと思う。

要望
瀬野コミュニティセンターの整備を進めてほ
しい。

対応
皆さんからの継続した要望も必要ですが、一
般質問等を通じて要望していきたい。

6
脇野沢地域
交流センター

市民連携 対応終了 総務教育
29年12月11日

企画部

第234回定例会の一般質問において、むつ市公
共施設等総合管理計画に沿って利用状況や緊
急性も見極めながら、総合的に検討していく
との答弁があった。

5
脇野沢地域
交流センター

総合戦略・
ジオパーク

対応終了 広報広聴

下北縦貫道路をはじめとする交通網の整備
は、むつ市の最重要課題の一つであるので、
ジオパーク事業に関わらず、強力に取り組ん
でいく。

4
脇野沢地域
交流センター

水産振興 対応終了

意見等に対
する処置

3
脇野沢地域
交流センター

環境政策 対応終了

2
脇野沢地域
交流センター

管財・施設
経営

対応終了 広報広聴
住民票の交付などの24時間窓口の試験的導入
も行う。

担当 回答等
回答年月日
回答作成者

1
脇野沢地域
交流センター

財務・資金
企画

対応終了

№ 開催場所 区分 意見・要望・質問等及び当日の対応 分野
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意見等に対
する処置

担当 回答等
回答年月日
回答作成者

№ 開催場所 区分 意見・要望・質問等及び当日の対応 分野

意見
各庁舎の予算100万円は少ない。もっと増額す
べき。

対応 意見として承る。

要望
脇野沢地区の森林再生に、作業道を整備して
ほしい。

対応
現在、整備に向けた調査を進めていると聞い
ている。

要望
脇野沢地区流通センターのトイレを洋式に改
修してほしい。

対応 要望として承りたい。

意見
財政が厳しいという報告がなされている中
で、大型の新体育館建設はどうなのか。

対応 意見として承る。

10
脇野沢地域
交流センター

財務・資金
企画

対応終了

9
脇野沢地域
交流センター

観光振興 対応終了

8
脇野沢地域
交流センター

農林畜産振
興

対応終了

脇野沢地域
交流センター

財務・資金
企画

対応終了 広報広聴7
緊急的なものと考えている。各庁舎の課題に
ついては計画的に進める。
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